

## En las redes



**@HeliaMolina\_M.** Leer el informe de Contraloría sobre 25 mil funcionarios públicos que hicieron uso de una licencia médica para salir fuera del país me parece un acto vandálico, una estafa colectiva. Tener una licencia es un derecho y es terriblemente injusto para quienes realmente están enfermos.



**@Pillerin.** La noticia de los viajes durante licencias médicas se acaba inmediatamente después que se sabe que el 60% corresponde a FFAA y Carabineros.



**@JackedIn.** Promedio anual de ausentismo laboral por funcionario público en las administraciones anteriores y en esta: Bachelet 25 días, Piñera 26 días y Boric 34 días.



**Flores Guzmán Alex.** Pésimo el trabajo de mantención en la ruta que une General Cruz y Pemuco. Ya hay baches en el camino. Si llueve como en años anteriores, el camino no pasa el invierno sin romperse. Una real vergüenza!

---